

# Faltan más de 121 mil personas por vacunar contra la Influenza

**Cuando resta una semana para que inicie el invierno y ya se sienten las bajas temperaturas, aún no se cumple el objetivo sanitario de inmunizar al 85% de la población prioritaria contra la Influenza.**

De acuerdo a datos regionales entregados por la Autoridad Sanitaria regional, actualmente faltan más de 121 mil personas por recibir su dosis de Influenza, lo que significa que sólo se ha vacunado al 71% de la población en riesgo.

Por ello, la seremi de Salud explicó que los grupos prioritarios que aún no reciben su dosis, se deben inmunizar cuando antes.

«En el país, hasta la semana epidemiológica N° 21, llevamos más de 9 mil casos

de Influenza, y el año pasado llevábamos 4.703. Más de 100% de aumento, y esa la importancia de por qué tenemos que vacunarnos hoy, con la mayor prontitud, porque ya se siente el frío y se pronostican lluvias durante los próximos días», explicó la seremi, Dra. Paola Salas.

Actualmente, de acuerdo al último informe de circulación viral de la región, el 33% de los contagios corresponde a Influenza A. Además se observa que el 38% de los casos de la enfermedad en

menores de 15 años.

## ■ FALTA VACUNAR A MÁS DE 76 MIL PERSONAS MAYORES

En cuanto a los grupos prioritarios, la Autoridad de Salud hizo hincapié en que las personas de más de 60 años son quienes presentan más riesgo de sufrir las graves consecuencias de la enfermedad, como puede ser la hospitalización o incluso la muerte.

«El llamado es especial para los adultos mayores de 60 años, solo llevamos el 56% de vacunados y tenemos que llegar al 85%. Existen 70 puntos de vacunación donde se pueden inmu-



zar», explicó la autoridad.

Además, informó que falta por proteger a más de 76 mil adultos mayores de 60 años en toda la región.

En cuanto a otros grupos de riesgo, reforzó el llamado para los padres y cuidadores. «También tenemos baja cobertura en los niños de 6 meses a 5 años, donde

solamente tenemos 62% de cobertura. Les quiero recordar a los padres que pueden vacunar a sus hijos hasta los 10 años».

Finalmente, la seremi fue enfática en señalar que el país ha vacunado más rápido que la región, la invitación es subir la cobertura regional de vacunación.